

Proyecto Resumen: Planificación de Seguridad de Agua  
los Juntas de Agua Sumak Yaku y Iluman

El objetivo del proyecto, como declarado a nosotros de Oscar Santillan, el presidente anterior de la Junta de Agua Sumak Yaku fue declarado como: "diseñe cómo conservar el agua de lluvia para crear nuevos aspectos del agua con una visión a aproximadamente 30 años en el futuro."

Recargar el ciclo de agua es un objetivo alto, pero es un objetivo que merece la dedicación llena para asegurar la disponibilidad del agua para la comunidad ahora y para los nietos y sus niños. Es normal que referirse a esta metodología como "cosecha de agua" que implica que la gente tiene el derecho de hacer cualquier cosa que desean con este elemento, el base de vida. Entonces, sugerimos el nombre "Agua Ayni", que expresa un deseo de devolver el agua a la tierra con respeto y gratitud. Agradecemos al pueblo Quechua, que son mentores en estas actitudes. Estos métodos, con los cuales hemos estado trabajando en varios países durante más de 30 años. Son accesibles, económicos y han demostrado exitoso en proyectos grandes y pequeños por todo el mundo.

Consideraciones: la Planificación es esencial para establecer pautas y prioridades para cada región y para cada aplicación específica. La formación un equipo de entrenadores locales que están interesados y remitidos en seguir estudiando, practicar y rastrear éxitos y problemas hará la autogeneración de proyecto y mantenido. Impartirán la educación por toda la comunidad, con el tiempo. La educación por toda la comunidad generará interés genuino y participación, así como individuos y familias para entender cómo planear, poner en práctica y mantener estos sistemas en nivel comunal y también para sus tierras.

El Equipo de Entrenamiento podría servir en un Comité de Planificación y/o un Comité de Educación. Ofrecerían Capacitación-Mingas sobre una base continua, quizás 2/mes, por 30-50 miembros de la Junta. Esto podría satisfacer progresivamente toda la comunidad la participación y comprensión, pero también proporcionar una fuerza de trabajo. Los miembros del Comité de Planificación tendría que permanecer delante de las mingas, especificar claramente la labor en nueva ubicaciones y obtener el permiso de los propietarios para la excavación de canales priorizados. Los residentes en la lugares de trabajo activas deben ser los actuales participantes del taller-mingas, así que son conscientes de los beneficios de sus tierras y producción. Asignación de prioridades procedería, creciendo un plan a nivel de Sistem Entero para incluir a toda el territorio de la junta.

La Fase I comenzaría pronto, antes de el inicio full de la temporada de lluvias 2017-18, para proporcionar un proyecto piloto. La Fase II se siga en la primavera de 2018. Por entonces, un planificacion del Sistema Entero podría estar en su lugar, disponible para el refinamientos.

En el informe se facilitan detalles para:

- Proporcionar capacitación para el equipo de formación
- Dónde y cómo comenzar la planificación y ejecución de la Fase I y la evaluación de la Fase I
- Las directrices para la planificación y los comités de educación
- Y mucho más!

Mi papel: estoy sugiriendo que planifican, coordinan y actúan como el principal presentador del taller de 3 días para el Equipo de Entrenamiento. La planificación de ese taller, condensado en 2 días, servirá como modelo para el equipo de formación para asumir y realizar talleres para la membresía. Estoy sugiriendo que estoy presente para facilitar este primer taller que el equipo de formación para los miembros de la Junta. También estoy sugiriendo que en este mismo viaje, pasé 3 días antes de la capacitación, para coleccionar más información. Los detalles se describen en el informe.

Ha sido un reto, apasionante, y un placer trabajar en esta fase de planificación. He hecho mi mejor esfuerzo para proporcionar una orientación clara y directrices para una proyecto exitoso. Tengo gran admiración por la sabiduría de esta comunidad que está mirando hacia adelante y la planificación para la futura generación para asegurar Sumak Kawsa para hoy día y a los generaciones que vienen.

Sinceramente,  
Zia Parker